

Escuela de la Palabra

La Escuela de la Palabra se lleva a cabo los Miércoles a las 7:30pm en la casa de retiros Juan Pablo II.

El propósito es centrarse en la Palabra de Dios, que nos introduce a la fe, al amor de Dios, al silencio que nos lleva a una escucha desde nuestro interior, y a una oración diaria la Palabra que apunta a dar frutos de fraternidad y misión.

Se transmite la Palabra de Dios contenida en la Biblia, y apoyada con la doctrina del Magisterio (Concilio Vaticano II, Catecismo de la Iglesia Católica y otros documentos del Magisterio) y de la Tradición de la Iglesia, incluyendo los escritos y vida de los Santos. Es decir, la Triada propia de la Iglesia Católica: Escritura-Tradición-Magisterio.

Incluye también la liturgia de la Iglesia, es decir el ciclo litúrgico anual, en especial las festividades litúrgicas mas significativas de la fe Católica.

La oración con la Palabra nos ayuda experimentar el Amor de Dios, a encontrar nuestro origen, nuestra identidad como hijos de Dios. Al orar con la Palabra, nos lleva a descubrir la presencia de Dios en los Sacramentos y buscar recibirlos para estar su gracia.

La oración con la Palabra es una necesidad porque nos ayuda a abrazar momentos difíciles y para buscar responder a la voluntad de Dios en nuestra vida.

¡Estas invitado a venir e invitar a tus familiares y amigos! Para mas información llamar a Elizabeth al (856) 899 -3017.



Tu palabra es una lámpara para mis pasos, y una luz en mi camino. (Salmo 119,105)